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No dia 13 de dezembro de 2018, os membros do Comitê de Bacia Hidrográfica dos 3 

Afluentes Mineiros do Alto Paranaíba se reuniram para a 3ª reunião ordinária do ano de 4 

2018 do CBH AMAP PN1, no Auditório Geraldo Campos, localizado na Prefeitura de 5 

Patrocínio - MG, situada à Avenida João Alves do Nascimento, nº 1492, Centro 6 

Administrativo. Estiveram presentes os seguintes membros: PODER PÚBLICO 7 

ESTADUAL: Maurício Antônio de Oliveira Coelho (EPAMIG), Renato Massao Inoue 8 

(EMATER), Henrique Queiroz Borges (EMATER), Jeane Sabrina Maia (IGAM), 9 

Cleiton da Silva Oliveira (SEMAD), Bruno Neto de Ávila (SEMAD). PODER 10 

PÚBLICO MUNICIPAL: Marco Antônio Nunes de Melo (Prefeitura Municipal de 11 

Guimarânia), Kassio Henrique Gama Souza (RIDES), Caio Marcos Veloso (Prefeitura 12 

Municipal de Patrocínio), Wilson José da Silva (AMAPAR), Elci Lemes Pereira 13 

(Prefeitura Municipal de Nova Ponte), Bruno Gonçalves dos Santos (Prefeitura 14 

Municipal de Araguari), Wagner Natal da Silva (Prefeitura Municipal de Serra do 15 

Salitre), Augusto Peres Arruda (Prefeitura Municipal de Serra do Salitre). SOCIEDADE 16 

CIVIL: Ordilei José de Magalhães (Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Patrocínio), 17 

Eusimio Felisbino Fraga Junior (UFU), Marisa Diniz Gonçalves Machado (UNICERP), 18 

Antonio Geraldo de Oliveira (AMEDI), Lucimar Alves de Almeida Gonçalves 19 

(FONASC), Dionísio Alberto de Brito (MOVER), José Geraldo Teixeira (ANGÁ), 20 

Renato Soares Moreira (ODS). USUÁRIOS: Ana Luiza Ribeiro Cândido (Galvani 21 

Industria, Comércio e Serviços S.A.), Fernando Costa Faria (Federação dos 22 

Cafeicultores do Cerrado), Leocarlos Marques Mundim (COOXUPÉ), Evanildo Peres 23 

Domingues (IRRIGANOR), Jairo José Carneiro (COPASA), Paulo Alves Cardoso 24 

(Sindicato dos Produtores Rurais de Iraí de Minas). Pontos de pauta a serem cumpridos: 25 

Item 01 - Abertura feita pelo Presidente e execução Hino Nacional. Item 02 – 26 

Aprovação das atas das Assembleias dos dias 12/06/2018 e 13/11/2018. Item 03 – 27 

Apresentação e discussão do parecer técnico do IGAM e CTOC do processo N. 28 

27957/2016 da empresa Liberum Capital Participações Ltda., feita pelo coordenador da 29 

CTOC, Fernando Costa Faria. Item 04 – Deliberação do processo de outorga 30 

27957/2016. Item 05 – Discussão e deliberação do cronograma de reuniões ordinárias 31 
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de 2019. Item 06 – Apresentação do vídeo “Programa Rios Livres”. Por Gustavo 32 

Malacco. O presidente inicia a reunião pedindo para que todos fiquem de pé para 33 

execução do Hino Nacional. Logo após é feita a leitura da pauta da reunião. São feitas, 34 

primeiramente, as modificações e a aprovação, em votação, das atas das reuniões 35 

anteriores. É sugerido pelo presidente da plenária que sejam invertidas as ordens dos 36 

itens de pauta, já que o Sr. Bruno do IGAM, importante nas discussões no processo de 37 

outorga, havia se atrasado. Foi discutido o Cronograma de Reuniões do CBH AMAP de 38 

2019 e com a sugestão de que o Comitê estivesse presente na Festa do Milho em Patos 39 

de Minas, ficou decidido, por votação, manter a primeira reunião ordinária em 40 

Patrocínio – MG e as demais ficariam abertas a discussões nos próximos encontros. 41 

Passando para o item 06 da pauta foi apresentado o curta “Programa Rios Livres” pelo 42 

Sr. Eurípedes, representante a ANGÁ, cujo intuito é a mobilização da população sobre 43 

outros usos da água além de geração de energia, como, por exemplo, o ecoturismo e a 44 

biodiversidade, abrindo breve discussão e apoio sobre a problemática e parabenizações 45 

sobre o projeto. A continuação da reunião caminha para o item 03 da ata, o qual trata do 46 

parecer técnico do IGAM e da CTOC sobre o processo de outorga 27957/2016 da 47 

empresa Liberum Capital Participações Ltda., cuja apresentação é feita pelo 48 

coordenador da CTOC Fernando Costa Faria. Em sua exposição, apresenta parecer 49 

favorável a concessão da outorga desde que a empresa esteja ciente do dever de garantir 50 

que 50% do enxutório da região estejam reservados para outras atividades hídricas, 51 

além da obrigação da manutenção da vazão mínima do Trecho de Vazão Reduzida igual 52 

a 50% da Q7,10 estimada para o local. Também é importante que a empresa esteja 53 

inteirada da possibilidade de no futuro não haver água suficiente para geração de 54 

energia. Após esclarecidas as duvidas o presidente coloca em votação o parecer, 55 

aprovado pela plenária. Na discussão do item 04 da pauta de convocação, em 56 

questionamento levantado pelo Sr. Bruno Neto de Ávila, o Sr. Fernando esclarece que o 57 

manifesto da Câmara não se resume somente a outorga, abrangendo outros ambitos. 58 

Este, segundo o Sr. Antonio Geraldo, é um encaminhamento/sugestão ao órgão 59 

licenciador. Porém, isso não exclui aspectos relativos à qualidade das águas que serão 60 

extraídos por outras instancias, como por exemplo, o IEF que possui plena consciência 61 

das medidas de conservação do trecho. Antes da votação de deliberação do processo de 62 
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outorga o Sr. Felipe, representante da Liberum, apresenta a empresa e reitera o seu 63 

compromisso com o licenciamento ambiental, esclarecendo algumas questões e 64 

recebendo sugestões dos conselheiros. Após as devidas alterações sugeridas e aprovadas 65 

pelos conselheiros e esclarecidas às duvidas, o presidente coloca a minuta de 66 

deliberação do processo de outorga em votação, sendo aprovada pela plenária. 67 

Finalizando os itens de pauta, o Presidente dá a palavra ao Sr. Antonio Geraldo para a 68 

discussão de assuntos gerais. Ele, como representante do Comitê na ultima reunião do 69 

Fórum Mineiro, e da CTI informa sobre a apresentação da ONG Nova Cambuquira que 70 

ira gerir os recursos dos 7.5% do FIHDRO destinados à manutenção dos Comitês de 71 

Bacias Hidrográficas de MG. Quanto à reunião da CTI do Paranaíba a ABHA 72 

apresentou uma planilha de arrecadação do Paranaíba e sobre a previsão dos recursos do 73 

próximo ano para atender os Comitês de Minas Gerais. Sugere, então, reunião 74 

extraordinária em fevereiro visto a necessidade de traçar prioridades dos gastos, decidir 75 

o destino do orçamento em beneficio do Comitê e criar o plano de trabalho a ser 76 

seguido. O Sr. Fernando, como representante do setor de irrigação, afirma o interesse do 77 

seguimento para que seja aprovada, com a maior brevidade possível, a cobrança pelo 78 

uso de recursos hídricos e solicita ao IGAM o apoio para compô-la. Afirma ainda, 79 

desacreditar da destinação de recursos feita pelo Paranaíba, acreditando ser melhor 80 

procurar apoio em órgãos estaduais. A Sra. Jeane Sabrina Maia diz que o IGAM esta 81 

ciente da demanda e o responsável pelo assunto já se colocou a disposição para a 82 

primeira reunião extraordinária. Outro assunto exposto por ela é sobre a pauta no 83 

Conselho Estadual (solicitação do Fórum Mineiro e que já passou pela Setil) para a 84 

prorrogação dos mandatos da diretoria e dos Comitês de 2018-2022, devido à demora 85 

do processo eleitoral. Não tendo outros assuntos a se tratar o presidente declara 86 

encerrada a reunião e eu Secretaria Administrativa redigi esta ata que depois de lida e 87 

aprovada será assinada pelo secretario executivo e pelo presidente. 88 
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Leocarlos Marques Mundim                                            Antonio Geraldo de Oliveira 93 
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